

Herrn
Matthias Raab
Martin-Luther-Str. 30
67246 Dirmstein

Berlin, 30. Juni 2020
Ihr Schreiben vom 4. Juni 2020

Platz der Republik 1
11011 Berlin

T 030. 227-55550
F 030. 227-15930

fraktion@cducsu.de
www.cducsu.de

Sehr geehrter Herr Raab,

vielen Dank für Ihr Schreiben an die CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Wir sind gebeten worden, Ihnen zu antworten.

Zunächst lassen Sie uns sagen, wie wichtig der Unionsfraktion die Kommunikation mit den Bürgern ist und wie es uns freut, dass Sie sich in Verantwortung für die Politik an uns gewandt haben und den Dialog mit uns suchen.

Zur aktuellen Diskussion um ein Fahrverbot für Motorräder an Sonn- und Feiertagen aufgrund des Beschlusses des Bundesrates vom 15. Mai 2020 (Bundesrats-Drucksache 125/20 hat der verkehrspolitischen Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Alois Rainer, eindeutig klargemacht, dass es mit der CDU/CSU keine Fahrverbote geben wird.

„Zu laute Motorräder sind ohne Zweifel ein ernstes Problem für zahlreiche lärmgeplagte Menschen. Dieses Problem muss man entschieden angehen. Viele erfolgreiche Initiativen vor Ort zeigen, wie das geht. Und da, wo der Bund weiterhelfen kann, wird er das tun. Das umfasst aber keine generellen Verbote. Ein Fahrverbot für Motorräder an Sonn- und Feiertagen, so wie es die Länder im Bundesrat gefordert haben, wird es mit uns definitiv nicht geben. Ein solches Fahrverbot wäre ein gravierender Eingriff in die persönlichen Freiheitsrechte der Menschen. Es ist für mich völlig unverständlich, wie der Bundesrat so etwas beschließen kann. Auch halte ich die Forderung der Länder nach einer Pflicht zum Führen eines Fahrtenbuches für völlig überzogen und lebensfern. Sämtliche Motorradfahrer würden dadurch unter Generalverdacht gestellt. Dabei verhält sich die Mehrzahl der Fahrerinnen und Fahrer rechtstreu und verantwortungsbewusst.“

Sehr geehrter Herr Raab, wir hoffen das diese Informationen für Sie hilfreich sind. Für weiterführende Hintergründe zur aktuellen politischen Arbeit der Unionsfraktion empfehlen wir Ihnen auch unsere Angebote auf der Fraktionswebsite (www.cducsu.de), auf Facebook (www.facebook.com/cducsubundestagsfraktion) und Twitter (<https://twitter.com/cducsu>).

Mit freundlichen Grüßen
Team Bürgerkommunikation